

今日は修了式と離任式がありました

今日は修了式でした。今日で令和5年度の教育活動は終了となります。途中は長く感じた1年間でしたが、終わってみると「あっという間」という気がします。

また、離任式があり、今年度で太宰府西中学校を転出される先生方とお別れをしました。先生方とお別れは寂しいですが、新たな学校でのご活躍を祈念いたします。

来年度は4月8日から始まります。新たな太宰府西中学校が創られることを楽しみにしています。

☆ 今日の様子

○ 修了式



生活担当です。「立場が人をつくります。」新2年生、新3年生という立場にふさわしい人になりましょう。あと少しの努力で成功するか、あきらめるか。努力して成功をつかみましょう!



教務担当です。皆さん、「心」はどこにあると思いますか？心は人と人之间にあつて見えないものです。でも、「行動」すると、「心」は「心遣い」になり、「思い」は「思いやり」になります。行動することで、人を幸せにできるようにしましょう。



生徒会長です。先日の生徒総会で話したように、「PIECE & PEACE」の学校をつくりましょう! 1年生は先輩らしくなりましょう! 2年生は生活習慣を見直し、最上級生らしくなりましょう!

○ 表彰



今日の表彰式では、たくさんの部活動が表彰されました。最近、太宰府西中学校の部活動が活気づいています! 今後の健闘が楽しみです!

- ・男子バレーボール部
- ・女子バレーボール部
- ・女子バスケットボール部
- ・野球部
- ・サッカー部

○ 離任式

本日の離任式では、9名の先生方とお別れをしました。
先生方には、これまで大変お世話になりました。
太宰府西中学校のためにご尽力いただき、ありがとうございました。
健康に気をつけてお過ごしください。



○ 1,2年学年集会



今年度を振り返り、まとめの話がありました。